

H. Askary Anwar Terpilih Secara Aklamasi Sebagai Ketua ORARI Lokal Mamuju Tengah

Rosmini - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.ID

Feb 6, 2022 - 16:26



Mamuju Tengah - H. Askary Anwar terpilih sebagai ketua Organisasi Amatir Radio Indonesia (ORARI) Lokal Mamuju Tengah Periode 2022-2025. H. Askary terpilih secara aklamasi dalam Musyawarah Lokal (Muslok) Ke II, tahun 2022 dengan tema “ Mamuju Tengah Maju dan Sejahtera Dalam Bingkai Lalla ‘Tassisara “ yang berlangsung di Aula Faiza Tazkia, Sabtu (5/2/2022).

H. Askary Anwar Ketua ORARI terpilih dan dikenal sebagai pejabat Sekda

Kabupaten Mamuju Tengah mengatakan, ORARI ini adalah sebuah organisasi yang memang unik, karena dia tidak berorganisasi di lokal saja, tetapi juga internasional, jadi inilah yang membuat dirinya tertarik untuk masuk bergabung dengan ORARI.

“ORARi ini tidak pernah mati, sejak dulu sampai sekarang tidak pernah tidak eksis, kenapa? karena ini kita butuhkan, disamping radio ini adalah hiburan juga mengandung ilmu pengetahuan dan teknologi,” tutur Askary.

Namun dalam perkembangannya ORARI ini, berperan besar sebagai media komunikasi dalam kondisi darurat diantaranya pada situasi bencana.

Ia menambahkan, dalam situasi bencana, sinyal komunikasi sering kali terputus, pada kondisi darurat tersebut radio bisa dimanfaatkan untuk menjalin koordinasi dalam penanganan pasca bencana, saluran komunikasi saat terjadinya bencana adalah kebutuhan yang sangat vital untuk menentukan kebijakan penanganan pasca bencana, disinilah ORARI dituntut memainkan peran.

Lanjutnya, ORARI juga bisa untuk menjalin silaturahmi, selain itu, ORARI juga bisa untuk berdiskusi guna menghadirkan program dan kegiatan positif yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Yang terpenting adalah kita dapat berkolaborasi dengan pemerintah, karena isu strategis pemerintah itu sangat banyak, jadi tanggung jawab pemerintah terhadap masyarakat, terhadap layanan masih sangat banyak, untuk itu kita harus memberikan peran ORARI dalam mitra strategis pemerintah, mudah-mudahan kita bisa bekerjasama dan bisa membangun masyarakat di daerah kita,” tutupnya.